



5. TRABAJO SOCIAL Y TRAYECTORIA COMUNITARIA

Mi labor trasciende el ámbito legislativo, pues me esfuerzo por mantener una cercanía constante con las personas y las comunidades, escuchando sus necesidades, acompañándolas y buscando soluciones que realmente mejoren su vida cotidiana.

Esta práctica de gestión social me permite conocer de manera directa las dificultades que enfrentan las familias y actuar de forma concreta para apoyar su bienestar y fortalecer el tejido social de nuestro distrito.

A continuación, destaco algunas de las muchas acciones y gestiones que he realizado en beneficio de la ciudadanía:

- Entrega de apoyos materiales, entre los que destacan, sillas de ruedas, despensas, útiles escolares y más.
- Gestión de apoyos para ejidos y comunidades rurales, incluyendo asesoría y vínculo con instancias de Gobierno.
- Atención a emergencias locales, apoyando de manera cercana en inundaciones, contingencias sanitarias, etc, mediante canalización de recursos y coordinación con autoridades municipales.
- Programas y eventos sociales, como celebraciones de Día del Niño, Día de Reyes, campañas de salud, etc, entre otras actividades para fortalecer tejido social en mi distrito y fuera de él.

Lo anterior puede constatarse en mis perfiles públicos, los cuales reflejan mi trayectoria como promotora social con años de trabajo directo en terreno, lo que me ha permitido complementar mi labor normativa con acciones concretas, respuestas inmediatas y una gestión cercana que atiende de manera directa las necesidades de la ciudadanía.

Esta doble función, como legisladora y promotora comunitaria, me permite identificar de manera temprana los problemas que posteriormente requieren





atención a través de iniciativas legislativas o acciones de política pública, garantizando que las soluciones sean oportunas y realmente respondan a las necesidades de la población.

6. CONCLUSIONES Y COMPROMISOS

Por lo anterior, queda de manifiesto que cuento con un expediente de trabajo sólido y coherente, que integra de manera equilibrada una labor legislativa constante con una práctica permanente de gestión social, tanto dentro como fuera de mi distrito, lo que me permite atender las necesidades de la ciudadanía desde distintas perspectivas y con un enfoque integral.

Este compromiso dual, me ha permitido impulsar reformas y propuestas legislativas que fortalecen el marco jurídico en materia de justicia, derechos humanos y protección de los grupos más vulnerables, al mismo tiempo que promuevo acciones concretas en terreno que responden de manera inmediata a las demandas y problemas de las familias tamaulipecas.

Por ello, continuaré trabajando con el mismo compromiso y dedicación, por ti, por ustedes y por todo Tamaulipas, escuchando sus necesidades, atendiendo sus demandas y promoviendo acciones que realmente mejoren su calidad de vida.

SOY EVA REYES, TRABAJANDO POR TI, POR MI DISTRITO Y POR TAMAULIPAS MUCHAS GRACIAS

ATENTAMENTE

DIPUTADA EVA ARACELI REYES GONZÁLEZ